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当社の第１４４回の番組審議会を２０１９年１１月１日に開催致し

ましたので、議事録を添えてお届けします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

第１４４回 

 

エフエム豊橋 番組審議会 議事録 

 

２０１９年１１月１日（金） １５時００分～１６時００分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社エフエム豊橋 



１．開催日時：２０１９年１１月１日（金） 午後３時００分～午後４時００分 

 

２．開催場所：豊橋ケーブルネットワーク株式会社 ３階会議室 

 

３．委員の出席  委員の総数      ８名 

         出席委員数      ７名 

出席委員   村松 史子  （㈱域会社オフィスサポートセンター取締役会長・ 

保護司） 

大村 信人  （豊橋市広報広聴課課長補佐 

               豊橋市副市長・金田英樹代理） 

伊藤 嘉邦  （豊橋文化振興財団常務理事） 

小林 和夫  （豊橋商工会議所専務理事） 

堀田 伸一   （豊橋市議会副議長） 

早川 誠治  （豊橋農業協同組合総務部長） 

吉田 典子  （愛知県消費者協会東三河支部長 

特定非営利活動法人ビリーブ理事） 

欠席委員   大谷 政也  （豊橋青年会議所渉外理事） 

 

エフエム豊橋 森  包義  （代表取締役社長） 

       小川 統也  （取締役局長） 

       竹内 宏和  （取締役営業部長） 

        

 

４．議題     報告事項 

 

         審議事項 

 

審議番組：番組名 ／トーアスのとっておき防災缶詰（ここらぶ内） 

              放送日時／毎月第２水曜日 １４：１０頃～１４：５０頃 

              放送内容／有事の避難生活。あなたは何を食べますか？ 

豊川市で６５年以上続く缶詰メーカー「株式会社トー

アス」の瀬川氏とともに、防災を「食」の観点から考

える新しい防災コーナーです。 

              ﾊﾟｰｿﾅﾘﾃｨ／豊田裕子 

 

 

 

  



５．議事録の概要 

エフエム豊橋番組審議会 村松史子委員長の挨拶に次ぎ、当社代表取締役社長・森 包義

の挨拶、取締役営業部長・竹内の報告を経て、審議番組の試聴・合評が行われた。 

 

６．審議の内容 

審議番組について 

 

委員長 それでは本日の審議事項・試聴番組の説明をして下さい。 

 

会社側 本日は、６５年以上の歴史を誇る株式会社トーアス広報の瀬川さんをレギュラーゲスト

に、「食」の観点から防災を考えるコーナーです。お聞きいただくのは。２０１９年９月

１８日放送分をお聞きいただきます。今回はゲストに、豊川市企画部防災対策課主任・

伊藤真也さん、同じく事務員の伊藤誉予さんをお迎えしております。お聞きください。 

 

《 番 組 試 聴 中 》 

 

委員長 ありがとうございました。みなさんのご意見・感想をお聞かせ下さい。 

 

委員  防災はきにしていても中々実践できない。こういう番組で気づかせてもらえる。 

 

委員  今回はアレルギーの話題でしたが、食にアレルギーは大切な事です。 

 

委員  防災は幅が広い。缶詰の視点は面白い。 

 

委員  とっつきやすい番組。もっと聞いてみたい。良い番組だ。 

 

委員  行政の方の話も興味深かった。 

 

委員  メーカーこそできる防災対策をもっと聞きたい。 

 

委員  今、防災職のアレルギー対策は注目されている。もっとＰＲしてほしい。 

 

委員  番組の組み立てに、もう少し工夫が欲しい。夜に再放送も欲しいね。 

 

委員長 タイトルは防災なのに、それ以外の話題も多く出たのが気になった。この時間帯に「食」

を中心に防災を語るのは良いと思う。今後とも期待します。その他、ご意見ありますでし

ょうか？無いようでしたら、本日はこれで終了いたします。 

 

７．審議会の答申などに対してとった処置 

    特になし 

 

８．議事の公示  

    エフエム豊橋にて放送  ＨＰに掲載 


